
PRESENTE  CORREOS  DE  CUBA
EN LA ASAMBLEA DE BALANCE
DEL  PARTIDO  DEL  MUNICIPIO
CERRO, DONDE PARTICIPÓ DÍAZ-
CANEL.

“Felicitaciones por la calidad de la Asamblea; y vamos por más”. Así expresó al
despedirse,  en  la  tarde  del  pasado  sábado,  el  Primer  Secretario  del  Comité
Central  del  Partido Comunista  de Cuba (PCC)  y  Presidente  de la  República,
Miguel Díaz-Canel Bermúdez, a la militancia del Partido en el municipio capitalino
del Cerro, la cual realizó la Asamblea de Balance de la organización política de
vanguardia de ese territorio.
En la Empresa Deportiva Batos, que sirvió de sede a la reunión, el Jefe de Estado
hizo tal valoración porque en verdad lo allí escuchado nació de la pasión y de la
sinceridad; de la soltura que va ofreciendo una práctica laboral y partidista con
resultados; de la claridad ante deficiencias que persisten y deben ser superadas; y
en sentido general, de una autoestima que siempre contagia e invita a seguir
venciendo.
En la Asamblea, que contó con el cien por ciento de los militantes que debían
asistir y que forma parte del proceso de balance del Partido —el cual busca pulsar
a lo largo del país cómo se van implementando las ideas, conceptos y directrices
que emanaron del 8vo Congreso de la organización—, emergió un Cerro vivísimo,
cuya fundación se remonta a inicios del siglo XIX; que hoy tiene unos 133 mil
habitantes, 649 centros laborales, importantes industrias y empresas, entre ellas,
algunas del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
En representación de Correos de Cuba participaron en la Asamblea de Balance
del Cerro, Zoraya Bravo Fuentes, Dalia Eulalia Lopez Rivero y Bertha Arelis Nolet
Noa, directora adjunta, secretaria general del Comité del Partido y secretaria del
núcleo de la UEB-DHL, respectivamente, de la Empresa de Mensajería y Cambio
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Internacional; así como Edelma Godínez, secretaria del núcleo de la Empresa de
Correos Habana Centro.

  

https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2021/12/1.jpg
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2021/12/3.jpg

